

Berlin, 1.4.2019

An die Pflegesuppen + Pflegebetrieb Haus 5!

Ich möchte mich ganz herzlich für die Pflege und liebevolle Betreuung meiner Mutter Frau Eckhardt bedanken.

Das gilt sowohl für das Pflegeteam als auch für die sehr netten Küchenfrauen.

Als sie in einem extrem schlechten gesundheitlichen Zustand im April 2015 ins Haus 5 kam, versprach Frau Lindemann, dass sie alles versuchen werden, um sie wieder aufzubauen. Da meine Mutter bis zum Schluß Pflegegrad 2 hatte, ist das Wohl mehr als gelungen.

Ihr Klarsicht nach - soweit noch möglich - Eigenständigkeit - wurde immer unterstützt.

In ihren letzten Lebenstagen wurde sie vom gesamten Team Haus 5 liebevoll umsorgt und mit großem Respekt behandelt.

Auch mit haben die Pflegekräfte in den schweren Tagen sehr geholfen. Ich möchte mich auch bei Frau Walther bedanken.

Herzliches Dank an alle!

S. Kühn